

Private Spendenaktion für Marokko

Ich brauche deine Hilfe

Mein Name ist Laura Mombelli, 25 Jahre jung.

Dieses Jahr reiste ich mehrmals nach Marokko. Ich habe dort neue Freunde gefunden, Verbindungen mit Einheimischen geknüpft. Wie du bestimmt mitbekommen hast, gab es vor kurzem ein starkes Erdbeben in der Umgebung von Marrakesch. Es berührt mich sehr tief zu sehen, was das Erdbeben vom einen Moment zum Anderen ausgelöst hat. Viele Menschen sind nun in einer kaum vorstellbaren Notsituation. Deshalb fühle ich mich verantwortlich zu handeln.

Es war eine Erleichterung für mich zu hören, dass es meinem Freund Mohamed, seiner Familie und Bekanntschaften gut geht.

Jedoch geht es nicht allen so. Viele Menschen sind nun obdachlos. Die schönen Bergdörfer die ich vor einigen Wochen noch bestaunt habe, sind grösstenteils zerstört. Kleine Kinder haben ihre Familien in den Trümmern des Bebens verloren und brauchen jemanden der sie aufnimmt. Diese Vorstellung trifft mich sehr tief. Deine Hilfe wird nun gebraucht. Die Regierung Marokkos handelt nur langsam. Die Erdbebenhilfe der Schweiz wurde abgelehnt von Rabat. Wieso weiss ich nicht genau. Deswegen will ich selber handeln.

Die Menschen der Bergdörfer des Atlas Gebirges, sind am härtesten getroffen. Sie brauchen jetzt sauberes Wasser, Essen, Zelte, und Decken um im Winter, der immer näher rückt, warm zu haben. Es kann ausserdem sein, dass es weitere Nachbeben gibt. Da dient ihnen ein Zelt zur Zeit den bestmöglichen Schutz.

Mission und Umsetzung

Ich möchte mit Hilfe meines Freundes Mohamed, den Menschen die gerade einen Verlust durchmachen, helfen. Dies erreichen wir, indem wir mit **deiner Spende** für die nötige Ausrüstung aufkommen, die ihnen menschliche Grundbedürfnisse geben wird. Einen Teil spenden wir auch an Familien im Wüstendorf Mhamid. Es ist das zu Hause von Mohamed. Dort leben die Menschen grösstenteils in Armut. Wir werden eure Spenden direkt an Familien weiter vermitteln die es am nötigsten gebrauchen können, die zu wenig Geld haben um sich Essen zu kaufen.

Diese Spendenaktion läuft privat

Ich werde mein Bestmögliches tun, mich von hier aus für die Menschen dort einzusetzen. Mein Ziel ist es, einen solch hohen Betrag zusammen zu bekommen um etwas Grösseres zu bewirken. Wann, wie und ob ich in der nächsten Zeit vor Ort sein werde, kann ich gerade noch nicht bestimmen. Ich lasse mich führen. Du wirst erfahren was mit deinem Geld geschieht.

Jeder Rappen wird von mir privat gesammelt und mit der direkten Verbindung zu Mohamed, an Einheimische vor Ort weitervermittelt. So verschwenden wir kein Geld in Administration und können jetzt danach handeln, um zu geben, was die Menschen am dringendsten brauchen.

Ich bitte dich hiermit persönlich, so viel zu geben wie du kannst. Vielen Dank.



Laura Mombelli, Schweiz



Mohamed Labihi, Morocco

Spende jetzt:

Wichtig, schreibe im **Betreff: Marokko**

Raiffeisen Wasseramt-Buchsi

Laura Mombelli, Adlemsried 91
3766 Boltigen

IBAN: CH59 8080 8008 5505 3255 2
BIC: RAIFCH22958

Kontakt Daten:

Kontaktiere mich bei Fragen

laura.mombelli@outlook.de

+41 79 511 23 60

www.laura-lumina.com

